

Patroli Biru Polsek Cicurug Polres Sukabumi Antisipasi Potensi Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Jun 5, 2024 - 09:21



Patroli Biru Polsek Cicurug Polres Sukabumi Antisipasi Potensi Gangguan Kamtibmas

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Unit Patroli Polsek Cicurug telah melaksanakan Patroli Biru di sejumlah lokasi strategis pada malam ini, Selasa, 04 Juni 2024. Patroli tersebut dipimpin oleh Aiptu Rikmas D dan Aipda Suharto, dengan fokus pada wilayah Kelurahan Cicurug, Desa Benda, dan Desa Tenjoayu, serta jalur protokol wilayah Kecamatan Cicurug, Kabupaten

Sukabumi.

Tujuan utama dari patroli ini adalah untuk mengantisipasi terjadinya gangguan kamtibmas, terutama dalam bentuk tindakan kriminalitas seperti Curat, Curas, dan Curanmor (C3). Selain itu, petugas juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar tetap waspada terhadap kondisi cuaca yang kurang baik dan menjaga kewaspadaan terhadap bencana alam yang mungkin terjadi.

Dalam pelaksanaannya, petugas juga aktif memberikan himbauan kepada warga agar tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu atau berita hoax yang dapat mengganggu kondusifitas lingkungan. Upaya pencegahan terhadap aksi tawuran atau perkelahian antar kelompok juga dilakukan secara intensif.

Selama patroli, petugas mencatat adanya aktivitas masyarakat yang melakukan ronda malam, menandakan kesadaran mereka terhadap keamanan lingkungan. Petugas pun terus melakukan kontrol ke lokasi yang dianggap rawan, memberikan himbauan kepada masyarakat, dan melakukan patroli di tempat-tempat yang rentan terjadi tawuran atau perkelahian antar kelompok.

Selama pelaksanaan patroli, situasi di wilayah hukum Polsek Cicurug tetap dalam keadaan aman dan terkendali. Dokumentasi terkait kegiatan ini telah terlampir sebagai bukti pelaksanaan tugas yang dilakukan oleh Unit Patroli Polsek Cicurug.

Demikianlah laporan ini disampaikan oleh Kapolsek Cicurug, Kompol M., Simangunsong SH, MH, sebagai bentuk komitmen Polsek Cicurug dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya. Semoga upaya-upaya ini dapat terus meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga.